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Ata da 57ª Assembleia Geral 
Extraordinária 

 
Município -- Data 03/07/2023 
Hora: 14h Início: 14h02 Término: 17h05 
Local: -- 
Software: Google meet Link: meet.google.com/uft-bddm-vqs 

Organizações-membro Presentes 
1. Associação de Moradores do Bairro Meia Praia – AMME (Rubens Ribeiro dos 
Santos), 2. APESC - Associação dos Produtores de Energia de Santa Catarina (Kamila 
Lehmkuhl), 3. CASAN - Companhia Catarinense de Águas e Saneamento (Raphael 
Ewaldo de Souza e Rhamany Pivetta Karsten), 4. CELESC Geração S.A. (Cleide Enderle), 
5. Companhia Águas de Itapema (Denis Ricardo Grassi), 6. Conselho Regional de 
Biologia – 9ª Região – CRBio 09 (Danilo da Silva Funke e Larissa Martins), 7. EPAGRI – 
Empresa de Pesquisa Agropecuária e Extensão Rural de Santa Catarina (Renato 
Guardini), 8. FAMABI – Fundação Municipal de Meio Ambiente de Biguaçu (Karina 
Farina), 9. FAMAP – Fundação de Meio Ambiente de Porto Belo (Ricardo Cavalheiro), 
10. GRANDFPOLIS – Associação dos Municípios da Região da Grande Florianópolis 
(Daniela Otto), 11. ICMBIO - Instituto Chico Mendes de Conservação da 
Biodiversidade (Ângela Rita Cassia de Oliveira), 12. IMA - Instituto do Meio Ambiente 
de Santa Catarina (Cristiano Borghetti e Roberta de Moura Lisboa), 13. PM Ambiental 
- Polícia Militar do Estado de Santa Catarina (Joacir da Silva Joaquim), 14. Prefeitura 
Municipal de Bombinhas (Letícia Frozza Teive), 15. Prefeitura Municipal de 
Canelinha (Marlon Bruno Nicoletti), 16. Prefeitura Municipal de Governador Celso 
Ramos (William Wollinger Brenuvida), 17. Prefeitura Municipal de São João Batista 
(Fernanda Brasil Duarte), 18. SEMAE - Secretaria de Estado do Meio Ambiente e 
Economia Verde (Gisele de Souza Mori), 19. SPAL Industria Brasileira de Bebidas 
S.A. (Ana Carolina Porto Pereira), 20.  SULCATARINENSE - Mineração, Artefatos de 
Cimento, Britagem e Construções LTDA (Nina Nunes Moreno), 21. UNIVALI – 
Universidade do Vale do Itajaí (Vivian de Melo Cionek) 

Demais Presentes 
1. Instituto Água Conecta (Aline Antunes, Aline Luiza Tomazi, Debora Brasiliense 
Ferreira, Rubia Girardi) 

Ordem do Dia* 
1 Leitura e aprovação da ata da 56ª AGE;  

2 Informes gerais; 
3 Vacância de cargos da Presidência e Secretaria Executiva; 
4 Aprovação da Resolução Nº 14 que empossa o Vice-Presidente como Presidente do 

mandato 2022-2024; 
5 Aprovação da Resolução Nº15 que declara a vacância do cargo de Secretaria 

Executiva; 
6 Aprovação da Resolução Nº 16 que estabelece Comissão Eleitoral para condução 

do processo eleitoral suplementar de preenchimento de cargos da Presidência e da 
Secretaria Executiva para o mandato 2022-2024; 
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7 Aprovação do Edital Nº 10/2023 de Convocação do Processo Eleitoral Suplementar 
da Presidência e Secretaria Executiva do Comitê Tijucas e Biguaçu para o mandato 
2022-2024. 

8 Aprovação da Resolução Nº 17 que reconhece o FCCBH como legítimo 
representante dos Comitês de Bacia Hidrográfica do Estado de SC nas pautas de 
cunho coletivo comum 

* Pauta atualizada, mediante a inclusão de dois itens de discussão, proposto pelo presidente interino Danilo 
da Silva Funke, no início da 57ª AGE. 

Memória de Reunião 

No terceiro dia do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às catorze horas e dois 1 

minutos, virtualmente, utilizando o software Google meet, em primeira convocação, com 2 

vinte e uma organizações-membro (60% de quórum), reuniram-se os representantes das 3 

organizações-membro do Comitê de Gerenciamento das Bacias Hidrográficas do Rio 4 

Tijucas, do Rio Biguaçu e bacias contíguas em sua 57ª Assembleia Geral Extraordinária, 5 

para discutirem a pauta do dia. Inicialmente, o presidente interino Sr. Danilo da Silva 6 

Funke, pediu para que todos se apresentassem. Em seguida, todos fizeram um minuto de 7 

silêncio, em função do falecimento do presidente Adalto Gomes, decorrido em 07 de 8 

junho de 2023. Após, todos foram orientados a preencherem a lista de presença 9 

disponibilizada em formulário eletrônico, cujo link foi compartilhado no chat da reunião. 10 

Com a abertura das câmeras, foi registrado o print/foto da reunião. Todos foram 11 

orientados ainda acerca do novo método de votação a ser testado nesta Assembleia Geral, 12 

com a disponibilização de links com o formulário específico para cada votação (com o uso 13 

da plataforma Google Formulários), no chat da reunião. Dessa maneira, o resultado de 14 

cada votação pode ser contabilizado automaticamente e de forma concomitante com a 15 

votação. Com a concordância de todos para gravação da videoconferência, a pauta do dia 16 

foi apresentada, com o pedido de inclusão de dois itens de pauta: a) Aprovação da 17 

Resolução Nº15 que declara a vacância do cargo de Secretaria Executiva e b) Aprovação 18 

da Resolução Nº 17 que reconhece o FCCBH como legítimo representante dos Comitês de 19 

Bacia Hidrográfica do Estado de SC nas pautas de cunho coletivo comum. A nova pauta do 20 

dia, com os temas previstos no edital de convocação, acrescido dos dois itens propostos, 21 

foi colocada em votação e aprovada por unanimidade entre as vinte organizações-22 

membro votantes deste item de pauta. 1) Dando início às discussões da ordem do dia, a 23 

ata da 56ª Assembleia Geral Extraordinária, de 02 de maio de 2023, previamente enviada 24 

junto com o edital de convocação e por isso, não lida no momento, foi aprovada por 25 

unanimidade com dezenove votos favoráveis, das dezenove organizações-membro 26 

votantes neste item de pauta. 2) Em informes gerais, 2.1) o presidente interino Sr. Danilo 27 

da Silva Funke comunicou a substituição de representantes junto ao Comitê de duas 28 

organizações-membro. A Secretaria de Estado do Desenvolvimento Econômico 29 

Sustentável (SDE) que com a mudança de governo, passou a ser chamada Secretaria de 30 

Estado do Meio Ambiente e Economia Verde (SEMAE), substituiu seus antigos 31 

representantes titular Pedro André Brolezzi e suplente Aline Antunes, por titular, a Sra. 32 
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Gisele de Souza Mori e suplente, o Sr. Enaldo Ribeiro Santos. Já a Universidade do Vale do 33 

Itajaí (UNIVALI) substituiu seus anteriores representantes titular Camila Burigo Marin e 34 

suplente Rodrigo Cordeiro Mazzoleni, por titular, a Sra. Vivian de Mello Cionek e suplente, 35 

o Sr. Jurandir Pereira Filho. 2.2) Duas organizações-membro comunicarem pelo e-mail 36 

da Secretaria Executiva do Comitê (comitetijucas@gmail.com), a sua impossibilidade em 37 

comparecerem a esta Assembleia Geral: a) Defesa Civil de Santa Catarina –  “Informo que 38 

nessa data estarei afastado, por férias regulamentares e o meu suplente continua fora em 39 

Curso” (...) por Daniel B. Cardoso em 20/06/2023 e; b) Portobello S.A.  – “Gostaria de 40 

informar que na data do dia 03/07 não poderei comparecer (...), pois estarei em uma viagem 41 

pré-agendada no dia. Como a Fabiola Gava está em licença maternidade, não haverá 42 

representantes da Portobello no dia” por Alesandra Santos em 20/06/2023. 2.3) O 43 

presidente interino Sr. Danilo da Silva Funke ressaltou a importância de participação de 44 

todas as organizações-membro na 58ª Assembleia Geral Extraordinária (AGE), já 45 

convocada para realização no dia 18 de julho de 2023, às 13h30min em primeira 46 

convocação, no Auditório da Univali de Tijucas/SC. Esta AGE terá como pauta única a 47 

aprovação do novo Regimento Interno do Comitê e para tal, precisa contar com a 48 

presença de pelo menos 2/3 (24) de suas organizações-membro, conforme preconizado 49 

pela Resolução CERH Nº 19/2017. 2.4) O presidente interino Sr. Danilo da Silva Funke, 50 

juntamente com a Sra. Fernanda Brasil Duarte da Prefeitura Municipal de São João Batista 51 

e a Sra. Daniela Otto da Associação dos Municípios da Região da Grande Florianópolis 52 

(GRANFPOLIS), participaram enquanto integrantes do Comitê,  da Assembleia Geral da 53 

GRANFPOLIS, decorrida no dia 30 de junho de 2023, no município de Canelinha. Na 54 

ocasião, buscou-se a proximidade com os gestores municipais, para uma apresentação 55 

formal do Comitê e das metas do Plano de Recursos Hídricos cuja execução, envolve 56 

diretamente a participação municipal, em um próximo encontro desta Associação 57 

(previsto para acontecer em agosto, em Nova Trento/SC). O Sr. William Wollinger 58 

Brenuvida da Prefeitura Municipal de Governador Celso Ramos, comprometeu-se então 59 

em viabilizar junto ao Prefeito de seu município, um espaço na pauta do próximo 60 

encontro da GRANFPOLIS, para que o Comitê faça esta apresentação. A Sra. Fernanda 61 

Brasil Duarte informou que naquela ocasião, fez uma fala solicitando a todos os 62 

municípios da Bacia Hidrográfica do Rio Tijucas, a concepção de um estudo integrado 63 

sobre as cheias na região, que poderia ser viabilizado, por meio do Consórcio 64 

Intermunicipal Multifinalitário (CIM) da GRANFPOLIS. Um encontro entre o presidente 65 

deste Consórcio, representantes dos municípios da Bacia Hidrográfica do Rio Tijucas e o 66 

Comitê, deverá ocorrer em breve, para tratar da viabilização deste estudo. 2.5) Foram 67 

concebidos e submetidos pelo Instituto Água Conecta neste último mês, dois projetos 68 

inerentes à execução do Pacto da Mata Ciliar, um para o Edital Socioambiental 2023 Elera 69 

Renováveis e o outro, para a Chamada de Projetos Fortalecendo Comunidades para 70 

Conservação e revitalização da Mata Atlântica e Resiliência Climática – Casa Mata 71 

Atlântica. 2.6) Em seguida, discutiu-se sobre o pedido da Prefeitura Municipal de Tijucas 72 

para desocupar a atual sede do Comitê, anexa à Secretaria Municipal de Agricultura, Meio 73 

Ambiente e Pesca deste município, visto à intenção de reforma e novo destino do espaço. 74 

Diante das tentativas sem sucesso, de busca de outro espaço em Tijucas, que pudesse 75 
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guardar em segurança o arquivo histórico e demais materiais do Comitê, o presidente 76 

interino, Sr. Danilo da Silva Funke solicitou o apoio das organizações-membro para a 77 

busca desse novo local. A Sra. Fernanda Brasil Duarte então, comunicou a 78 

disponibilização de um pequeno espaço, junto à Fundação Municipal de Meio Ambiente 79 

de São João Batista (FUCAM), para que o Comitê possa armazenar em segurança o seu 80 

arquivo e demais materiais, ainda que seja de maneira provisória, até que se consiga a 81 

parceria de alguma instituição em Tijucas, onde se situa a sede do Comitê. Com a 82 

concordância de todos, a Secretaria Executiva do Comitê, providenciará tal mudança para 83 

São João Batista. 2.7) Acontecerá entre os dias 21 a 25 de agosto de 2023 em Natal/RN, o 84 

XXV Encontro Nacional de Comitês de Bacias Hidrográficas (ENCOB). O presidente 85 

interino Sr. Danilo da Silva Funke comunicou que o Fórum Catarinense de Comitês de 86 

Bacias Hidrográficas (FCCBH) está tentando viabilizar junto ao Órgão Gestor de Recursos 87 

Hídricos de Santa Catarina (SEMAE), apoio financeiro para custear a participação de um 88 

representante de cada um dos dezesseis comitês de bacias hidrográficas do estado neste 89 

evento. O FCCBH também concebeu uma cartilha, que reúne informações sobre todos os 90 

comitês de bacias hidrográficas catarinenses, a ser distribuída neste encontro. A Sra. 91 

Cleide Enderle da CELESC Geração S.A. informou que possivelmente participará do XXV 92 

ENCOB com o apoio de sua instituição. A Sra. Aline Luiza Tomazi do Instituto Água 93 

Conecta solicitou a todos que eventualmente participem do XXV ENCOB, para que entrem 94 

em contato com a Secretaria Executiva do Comitê, para que se possa articular e registrar 95 

a representação do Comitê Tijucas e Biguaçu neste importante evento de nível nacional. 96 

3) Em continuidade à ordem do dia, discutiram-se as implicações legais geradas pelo 97 

falecimento do presidente Adalto Gomes. Constatou-se que não há na Resolução CERH Nº 98 

19/2017 (que estabelece diretrizes gerais para a instituição, organização e 99 

funcionamento dos Comitês de Bacia Hidrográfica integrantes do Sistema Estadual de 100 

Gerenciamento de Recursos Hídricos), previsão de procedimentos diante da vacância dos 101 

cargos da Presidência e Secretaria Executiva do Comitê. Por outro lado, o Comitê no 102 

momento, não possui um Regimento Interno em vigência, diante da publicação do 103 

Decreto Estadual Nº 836 de 15 de setembro de 2020. Diante do exposto, decidiu-se seguir 104 

o que prevê a minuta de Regimento Interno do Comitê, já aprovada pela Câmara Técnica 105 

Consultiva, minuta esta, objeto de deliberação da próxima Assembleia Geral, a realizar-se 106 

em 18 de julho de 2023. Nesta minuta, o Art. 59 afirma: “Havendo vacância permanente 107 

do cargo de Presidente, o Vice-Presidente assumirá em definitivo a Presidência até o término 108 

do mandato vigente.” Já o Art. 60 prevê: “Havendo vacância permanente do cargo de Vice-109 

Presidente ou de Secretário Executivo, eleição de caráter suplementar deverá ser realizada 110 

em, no máximo, 45 (quarenta e cinco dias) a contar da data da vacância. Parágrafo único. 111 

A eleição suplementar visa o preenchimento da vacância até o término do mandato vigente 112 

e será realizada nos moldes das eleições regulares, conforme descrito neste capítulo.” Assim, 113 

seguiram-se os trâmites previstos nessa minuta de novo Regimento Interno, repassada 114 

pelo Órgão Gestor de Recursos Hídricos de Santa Catarina, como modelo padrão a ser 115 

adotado pelos comitês de bacias hidrográficas catarinenses. 4) Dessa forma, após a 116 

realização da sua leitura, a Resolução Nº14 que empossa o Vice-Presidente como 117 

Presidente do mandato 2022 a 2024 foi aprovada por unanimidade entre as vinte e uma 118 
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organizações-membro votantes deste item de pauta. A partir de então, o Sr. Danilo da 119 

Silva Funke assumiu em definidamente o cargo de Presidente do mandato 2022-2024, 120 

havendo assim, a vacância permanente no cargo de Vice-Presidente. 5) Em seguida, o Sr. 121 

Rubens Ribeiro dos Santos, atual Secretário Executivo do Comitê, manifestou sua 122 

intenção em assumir o cargo de Vice-Presidente em vacância, conforme acordo efetuado 123 

com o Sr. Danilo da Silva Funke. Diante deste comunicado, fez-se na ocasião a leitura da 124 

minuta da Resolução Nº15 que declara a vacância permanente do cargo de Secretário 125 

Executivo do mandato 2022-2024. Colocada em votação, a Resolução Nº15 foi aprovada 126 

por unanimidade entre as dezenove organizações-membro votantes deste item de pauta. 127 

Assim, o Sr. Rubens Ribeiro dos Santos permanecerá no cargo de Secretário Executivo até 128 

o dia 19 de agosto de 2023. 6) Diante dos fatos decorridos, há a necessidade de realização 129 

de um processo eleitoral suplementar para os cargos de Vice-Presidente e Secretário 130 

Executivo para o mandato 2022-2024. Assim, após prévia leitura, aprovou-se por 131 

unanimidade entre as dezoito organizações-membro votantes deste item, a Resolução 132 

Nº 16 que estabelece Comissão Eleitoral para condução do processo suplementar de 133 

preenchimento dos cargos de Vice-Presidente e de Secretário Executivo para o mandato 134 

2022-2024. A Comissão Eleitoral ficou constituída por: a) Presidente Vivian Cionek - CPF: 135 

049.314.899-07; b) 1ª Secretária Débora Brasiliense Ferreira – CPF: 047.085.999-78 e c) 136 

2ª Secretária Cleide Enderle – CPF: 526.630.279-87. 7) Em seguida, passou-se à leitura 137 

da minuta do Edital Nº 10/2023 de Convocação do Processo Eleitoral Suplementar 138 

da Presidência e Secretaria Executiva do Comitê Tijucas e Biguaçu - Mandato 2022-139 

2024. Colocado em votação, o referido edital foi aprovado por unanimidade entre as 140 

dezesseis organizações-membro votantes deste item de pauta. Assim, o período de 141 

inscrições para chapas candidatas irá de 05 de julho a 04 de agosto de 2023. As inscrições 142 

poderão ser efetuadas no e-mail da presidente da Comissão Eleitoral - 143 

vivian.cionek@univali.br. A eleição ocorrerá durante a 59ª Assembleia Geral Ordinária de 144 

23 de agosto de 2023. Maiores informações constam no referido edital. 8) Por fim, 145 

conduziu-se a leitura da minuta da Resolução Nº 17 que reconhece o Fórum Catarinense 146 

de Comitês de Bacias Hidrográficas (FCCBH) como legítimo representante dos Comitês 147 

de Bacia Hidrográfica do Estado de Santa Catarina nas pautas de cunho coletivo comum. 148 

Esta resolução surgiu de uma demanda do FCCBH junto a todos os comitês de bacias 149 

hidrográficas catarinenses, para que suas discussões no âmbito estadual e perante o 150 

Órgão Gestor de Recursos Hídricos de Santa Catarina, tenham legitimidade. Não havendo 151 

considerações, a referida Resolução foi aprovada por unanimidade entre as doze 152 

organizações-membro votantes deste item de pauta. Por fim, não tendo nada mais a 153 

tratar, o presidente Sr. Danilo da Silva Funke agradeceu a presença de todos e a confiança 154 

nele depositada na condução do cargo de Presidente e às dezessete horas e cinco minutos, 155 

deu-se por encerrada essa reunião. 156 

 

Danilo da Silva Funke 
Presidente  

Comitê Tijucas e Biguaçu  

Rubens Ribeiro dos Santos 
Secretário Executivo  

Comitê Tijucas e Biguaçu 
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Anexo 01 – Lista de Presença e  
Imagem de Comprovação dos Presentes na 57ª Assembleia Geral Extraordinária 
 

Nº Nome completo Você representa qual organização? 

Qual tipo de 
representação 

no Comitê 
Tijucas e 
Biguaçu? 

1. 
Rubens Ribeiro Dos Santos 

AMME - Associação de Moradores do 
Bairro Meia Praia 

Titular 

2. 
Kamila Lehmkuhl 

APESC - Associação dos Produtores de 
Energia de Santa Catarina 

Suplente 

3. 
Rhamany Pivetta Karsten 

CASAN - Companhia Catarinense de 
Águas e Saneamento 

Suplente 

4. 
Raphael Ewaldo De Souza 

CASAN - Companhia Catarinense de 
Águas e Saneamento 

Suplente 

5. Cleide Enderle CELESC Geração S.A Titular 

6. Denis Ricardo Grassi Companhia Águas de Itapema Titular 

7. 
Danilo Funke 

CRBio 09 - Conselho Regional de Biologia 
– 9ª Região 

Titular 

8. 
Larissa Martins 

CRBio 09 - Conselho Regional de Biologia 
– 9ª Região 

Suplente 

9. 
Renato Guardini 

EPAGRI - Empresa de Pesquisa 
Agropecuária e Extensão Rural de Santa 

Catarina 
Suplente 

10. 
Karina Farina 

FAMABI – Fundação Municipal de Meio 
Ambiente de Biguaçu 

Titular 

11. 
Ricardo Cavalheiro 

FAMAP – Fundação de Meio Ambiente de 
Porto Belo 

Titular 

12. 
Daniela Otto 

GRANDFPOLIS – Associação dos 
Municípios da Região da Grande 

Florianópolis 
Titular 

13. 
Rubia Girardi IAC 

Não sou membro 
do Comitê 

14. 
Ângela Rita Cássia De Oliveira 

ICMBIO - Instituto Chico Mendes de 
Conservação da Biodiversidade 

Titular 

15. 
Roberta De Moura Lisbôa 

IMA - Instituto do Meio Ambiente de Santa 
Catarina 

Suplente 

16. 
Cristiano Borghetti 

IMA - Instituto do Meio Ambiente de Santa 
Catarina 

Titular 

17. 
Débora Brasiliense Ferreira Instituto Água Conecta 

Não sou membro 
do Comitê 

18. 
Aline Luiza Tomazi Instituto Água Conecta 

Não sou membro 
do Comitê 

19. 
Aline Antunes Instituto Água Conecta 

Não sou membro 
do Comitê 

20. Joacir Da Silva Joaquim Polícia 
Militar Ambiental 

PMSC - Polícia Militar do Estado de Santa 
Catarina 

Titular 

21. Letícia Frozza Teive Prefeitura Municipal de Bombinhas Titular 

22. Marlon Bruno Nicoletti Prefeitura Municipal de Canelinha Suplente 
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23. 
William Wollinger Brenuvida 

Prefeitura Municipal de Governador Celso 
Ramos 

Titular 

24. Fernanda Brasil Duarte Prefeitura Municipal de São João Batista Titular 

25. 
Gisele De Souza Mori 

SEMAE - Secretaria de Estado do Meio 
Ambiente e Economia Verde 

Titular 

26. Ana Carolina Porto Pereira SPAL Industria Brasileira de Bebidas S.A. Suplente 

27. 
Nina Nunes Moreno 

SULCATARINENSE - Mineração, Artefatos 
de Cimento, Britagem e Construções LTDA 

Titular 

28. Vivian De Mello Cionek UNIVALI – Universidade do Vale do Itajaí Titular 

29. Denis Ricardo Grassi Companhia Águas de Itapema Titular 
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Anexo 02 – Relatório de mensagens no chat da  
57ª Assembleia Geral Extraordinária 

 
00:01:28.416,00:01:31.416 
Daniela Otto - Arquiteta: Aline, pode enviar o link novamente? Entrei depois e não consigo ver 
00:01:33.772,00:01:36.772 
Leticia Teive: Podes enviar o link novamente Aline? 
00:01:41.752,00:01:44.752 
Comitês Leste: Por favor preencham o formulário, para registrarmos a presença de todos e verificar o 
quórum de início da reunião:https://forms.gle/p6cqsCH64PfGD7nL9 
00:02:52.923,00:02:55.923 
Comitês Leste: Por favor preencham o formulário, para registrarmos a presença de todos e verificar o 
quórum de início da reunião:https://forms.gle/p6cqsCH64PfGD7nL9 
00:08:36.422,00:08:39.422 
RAPHAEL EWALDO DE SOUZA: Boa tarde. Perdão, com problema no microfone aqui. Sou Raphael, 
representante suplente da CASAN no comitê. 
00:08:58.403,00:09:01.403 
Comitês Leste: Para quem ainda não respondeu o registro de presença, por favor, segue o link para tal: 
https://forms.gle/p6cqsCH64PfGD7nL9 
00:10:47.205,00:10:50.205 
Gisele SEMAE: Gisele de Souza Mori - Eng da SEMAE 
00:10:57.174,00:11:00.174 
Gisele SEMAE: estou sem microfone 
00:12:09.312,00:12:12.312 
Cristiano Borghetti: Cristiano Borghetti do IMA 
00:12:22.669,00:12:25.669 
Roberta de Moura Lisboa: Roberta Lisbôa - IMA 
00:12:34.818,00:12:37.818 
Cristiano Borghetti: Estou sem microfone 
00:12:36.646,00:12:39.646 
Roberta de Moura Lisboa: Sem microfone 
00:12:47.880,00:12:50.880 
ANGELA OLIVEIRA: Ângela Rita Cássia de Oliveira ICMBio titular 
00:13:35.745,00:13:38.745 
Comitês Leste: Para quem ainda não respondeu o registro de presença, por favor, segue o link para tal: 
https://forms.gle/p6cqsCH64PfGD7nL9 
00:17:09.209,00:17:12.209 
Renato Guardini: Feito 
00:17:42.546,00:17:45.546 
William Wollinger Brenuvida: Feito 
00:17:51.846,00:17:54.846 
NINA MORENO: FEITO 
00:19:37.882,00:19:40.882 
William Wollinger Brenuvida: De acordo com a gravação 
00:23:20.342,00:23:23.342 
Comitês Leste: Votação 1 - pedido de inclusão de pauta:https://forms.gle/xr5cr3h7uf8AdYjV6 
00:24:21.510,00:24:24.510 
William Wollinger Brenuvida: Feito 
00:24:34.684,00:24:37.684 
Sub Ten RR Joacir da Polícia Militar Ambiental: Feito 
00:24:35.691,00:24:38.691 
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ANGELA OLIVEIRA: Favorável 
00:24:41.580,00:24:44.580 
SILVESTRE CONSULTORIA AMBIENTAL: ok 
00:24:48.143,00:24:51.143 
Marlon Bruno Nicoletti: Feito 
00:26:34.353,00:26:37.353 
ANGELA OLIVEIRA: Preciso saber se meu voto foi computado 
00:26:51.238,00:26:54.238 
Comitês Leste: seu nome está na lista 
00:26:55.780,00:26:58.780 
ANGELA OLIVEIRA: Obrigada 
00:26:58.817,00:27:01.817 

ANGELA OLIVEIRA: ⽆⽇⽈⽉ 
00:28:58.475,00:29:01.475 
RICARDO CAVALHEIRO: Aprovado - dispensa leitura 
00:29:06.498,00:29:09.498 
ANGELA OLIVEIRA: De acordo 
00:29:08.213,00:29:11.213 
Vivian Cionek: De acordo - dispensa leitura 
00:29:15.811,00:29:18.811 
Danilo Funke: De acordo 
00:29:16.674,00:29:19.674 
Leticia Teive: De acordo 
00:29:18.276,00:29:21.276 
RUBENS RIBEIRO DOS SANTOS: De acordo 
00:29:18.470,00:29:21.470 
ANGELA OLIVEIRA: Aprovado com dispensa de leitura 
00:29:18.919,00:29:21.919 
Sub Ten RR Joacir da Polícia Militar Ambiental: De Acordo 
00:29:19.304,00:29:22.304 
SILVESTRE CONSULTORIA AMBIENTAL: de acordo 
00:29:19.341,00:29:22.341 
NINA MORENO: DE ACORDO 
00:29:20.900,00:29:23.900 
Denis Grassi: de acordo 
00:29:21.071,00:29:24.071 
Renato Guardini: De acordo - dispensa leitura 
00:29:21.154,00:29:24.154 
Karina Farina: De acordo 
00:29:23.254,00:29:26.254 
Marlon Bruno Nicoletti: De acordo - 
00:29:24.002,00:29:27.002 
William Wollinger Brenuvida: De acordo 
00:29:24.102,00:29:27.102 
Daniela Otto - Arquiteta: de acordo 
00:29:24.356,00:29:27.356 
RHAMANY PIVETTA KARSTEN: De acordo 
00:29:28.331,00:29:31.331 
Associação dos Produtores de Energia de Santa Catarina APESC: de acordo 
00:29:45.189,00:29:48.189 
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Comitês Leste: Votação 2 - Aprovação da Resolução Nº14 que empossa o Vice-Presidente como Presidente 
do mandato 2022-2024; https://forms.gle/QAj2AjQwwzhesWYt8 
00:29:47.089,00:29:50.089 
Cleide Enderle: DE ACORDO 
00:30:43.371,00:30:46.371 
Comitês Leste: votação aprovação ata 
00:30:48.397,00:30:51.397 
RUBENS RIBEIRO DOS SANTOS: Favoravel 
00:30:49.415,00:30:52.415 
Vivian Cionek: Favorável 
00:30:49.583,00:30:52.583 
Leticia Teive: Favorável 
00:30:51.093,00:30:54.093 
William Wollinger Brenuvida: William Wollinger Brenuvida - FAVORÁVEL 
00:30:51.250,00:30:54.250 
Karina Farina: Favorável 
00:30:51.326,00:30:54.326 
RHAMANY PIVETTA KARSTEN: Favorável 
00:30:52.546,00:30:55.546 
Danilo Funke: Favorável 
00:30:55.128,00:30:58.128 
Daniela Otto - Arquiteta: Favorável 
00:30:58.848,00:31:01.848 
Marlon Bruno Nicoletti: Favorável 
00:30:59.260,00:31:02.260 
Denis Grassi: favorável 
00:30:59.312,00:31:02.312 
RICARDO CAVALHEIRO: Favorável 
00:30:59.685,00:31:02.685 
Cleide Enderle: FAVORÁVEL A APROVAÇÃO DA ATA 
00:31:01.637,00:31:04.637 
ANGELA OLIVEIRA: Favorável a votação de aprovação da ATA 
00:31:02.042,00:31:05.042 
Gisele SEMAE: Favoravel 
00:31:04.234,00:31:07.234 
Renato Guardini: Favorável 
00:31:08.955,00:31:11.955 
Sub Ten RR Joacir da Polícia Militar Ambiental: ESTÁ DESCULPADA. APROVADA SIM 
00:31:19.853,00:31:22.853 
Cristiano Borghetti: Favorável 
00:31:26.685,00:31:29.685 
SILVESTRE CONSULTORIA AMBIENTAL: favoravel 
00:32:39.316,00:32:42.316 
Comitês Leste: 19 votos favoráveis 
00:33:54.276,00:33:57.276 
Gisele SEMAE: só uma correção, a sigla da secretaria é SEMAE 
00:36:16.508,00:36:19.508 
Vivian Cionek: Não há necessidade :) 
00:37:10.940,00:37:13.940 
Gisele SEMAE: estou sem microfone, mas agradeço mais uma vez a oportunidade de participar do comitê. 
00:40:32.604,00:40:35.604 
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Comitês Leste: resolução 19 
00:47:19.604,00:47:22.604 
William Wollinger Brenuvida: Já estou vendo aqui com o Prefeito. Inclusive, já deixei encaminhado como 
mensagem de whatsapp. E assim que ele retornar ao gabinete farei uma conversa pessoalmente. 
00:47:45.336,00:47:48.336 
Comitês Leste: A próxima reunião da GRANFPOLIS será em Nova Trento, em agosto. 
00:48:33.891,00:48:36.891 
Sub Ten RR Joacir da Polícia Militar Ambiental: A próxima reunião da GRANFPOLIS será em Nova Trento, 
em agosto. CONTE CONOSCO. 
00:50:38.082,00:50:41.082 
William Wollinger Brenuvida: O prefeito é da mesa diretora da GRANFPOLIS 
01:15:50.817,01:15:53.817 
Comitês Leste: Muito obrigada Fernanda! 
01:18:25.061,01:18:28.061 
SILVESTRE CONSULTORIA AMBIENTAL: Ficaremos felizes em termos mais perto 
01:34:30.708,01:34:33.708 
Leticia Teive: Pois é, ia falar q não recebi 
01:48:39.532,01:48:42.532 
Comitês Leste: são 3 processos diferentes 
01:55:27.712,01:55:30.712 
William Wollinger Brenuvida: O "considerando" proposto pela Aline é a solução mais acertada 
01:55:46.809,01:55:49.809 
Comitês Leste: Votação 2 - Aprovação da Resolução Nº14 que empossa o Vice-Presidente como Presidente 
do mandato 2022-2024; https://forms.gle/QAj2AjQwwzhesWYt8 
01:56:32.970,01:56:35.970 
William Wollinger Brenuvida: Feito 
01:56:42.823,01:56:45.823 
RHAMANY PIVETTA KARSTEN: feito tb 
01:58:29.342,01:58:32.342 
Larissa Martins: eu não voto né 
01:58:36.664,01:58:39.664 
Larissa Martins: ok 
02:06:17.271,02:06:20.271 
Comitês Leste: Votação 3 - Aprovação da Resolução Nº15 que declara a vacância do cargo de Secretaria 
Executiva - https://forms.gle/S3bCAEBHGecKKFs88 
02:07:04.055,02:07:07.055 
William Wollinger Brenuvida: Feito 
02:07:46.238,02:07:49.238 
ANGELA OLIVEIRA: Feito 
02:13:16.847,02:13:19.847 
William Wollinger Brenuvida: Coloco meu nome à disposição para secretariar o Comitê 
02:17:00.908,02:17:03.908 
Cleide Enderle: Posso colocar meu nome a disposição para a comissão eleitoral 
02:17:12.382,02:17:15.382 
Vivian Cionek: Posso colaborar com a Comissão Eleitoral. 
02:17:22.057,02:17:25.057 
Comitês Leste: qual cargo da comissão? 
02:18:10.063,02:18:13.063 
Cleide Enderle: Tanto faz, fui presidente em novembro 
02:18:21.756,02:18:24.756 
Cleide Enderle: pode ser 
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02:18:39.218,02:18:42.218 
Vivian Cionek: Ok. De acordo 
02:18:41.247,02:18:44.247 
Comitês Leste: poderia passar o seu cpf Cleide? 
02:18:50.547,02:18:53.547 
Cleide Enderle: 526.630.279-87 
02:19:38.098,02:19:41.098 
Cleide Enderle: Sim estarei presente 
02:19:43.094,02:19:46.094 
Vivian Cionek: 04931489907 
02:25:18.239,02:25:21.239 
Comitês Leste: ótimo Débora! 
02:25:42.996,02:25:45.996 
COmitês Leste: nome completo por favor Débora 
02:25:47.225,02:25:50.225 
Comitês Leste: e cpf 
02:25:51.368,02:25:54.368 
Comitês Leste: D´beora Brasiliense Ferreira 047.085.999-78 
02:27:03.513,02:27:06.513 
Cleide Enderle: 23 é domingo 
02:33:50.496,02:33:53.496 
Comitês Leste: Votação 4 - Aprovação da Resolução Nº16 que estabelece Comissão Eleitoral para 
condução do processo eleitoral suplementar de preenchimento de cargos da Presidência e da Secretaria 
Executiva para o mandato 2022-2024 - https://forms.gle/ZSKNQNkm8tW2oT9D9 
02:34:37.544,02:34:40.544 
William Wollinger Brenuvida: Feito 
02:35:04.843,02:35:07.843 
Sub Ten RR Joacir da Polícia Militar Ambiental: Feito 
02:36:24.089,02:36:27.089 
ANGELA OLIVEIRA: Feito 
02:36:43.173,02:36:46.173 
ANGELA OLIVEIRA: Aprovo a Resolução número 16 
02:39:13.962,02:39:16.962 
Cleide Enderle: cleidee@celesc.com.br 
02:39:31.458,02:39:34.458 
Cleide Enderle: sim 
02:39:41.201,02:39:44.201 
Leticia Teive: Gente, preciso sair, tem mais alguma votação? 
02:40:01.764,02:40:04.764 
Renato Guardini: eu também preciso sair 
02:40:13.191,02:40:16.191 
Comitês Leste: só o edital vamos votar 
02:41:40.568,02:41:43.568 
Cleide Enderle: 21 de agosto  começa o encob 
02:42:48.086,02:42:51.086 
Cleide Enderle: disculpa pessoal, mas a reunião do dia 23 é na semana do encob 
02:43:08.840,02:43:11.840 
Cleide Enderle: vai se mantida? 
02:44:25.429,02:44:28.429 
Comitês Leste: verdade 
02:45:43.281,02:45:46.281 
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Cleide Enderle: Perfeito! 
02:48:49.817,02:48:52.817 
Comitês Leste: Votação 5 - Aprovação do Edital Nº10/2023 de Convocação do Processo Eleitoral 
Suplementar da Presidência e Secretaria Executiva do Comitê Tijucas e Biguaçu para o mandato 2022-
2024 - https://forms.gle/iAeeuVieeJviiQubA 
02:49:39.861,02:49:42.861 
William Wollinger Brenuvida: Feito 
02:49:43.044,02:49:46.044 
Vivian Cionek: Pessoal 
Já votei. E preciso sair da reunião.  
Fico à disposição do Comitê.  
Grande abraço e boa semana a todos. 
02:49:46.308,02:49:49.308 
RHAMANY PIVETTA KARSTEN: Pessoal, por aqui tudo certo. Vou precisar sair antecipadamente da 
reunião 
02:50:09.770,02:50:12.770 
Leticia Teive: Já votei e me despeço tbm, fico a disposição para o q puder auxiliar 
02:50:21.864,02:50:24.864 
Renato Guardini: Abraço a todos 
02:50:26.660,02:50:29.660 
Comitês Leste: temos a votação da resolução 17 obre o FCCBH 
02:50:34.594,02:50:37.594 
Comitês Leste: Quem puder ficar, por favor 
02:55:36.684,02:55:39.684 
William Wollinger Brenuvida: O trabalho do Fórum é muito importante. 
02:59:16.449,02:59:19.449 
Comitês Leste: Votação 6 - Aprovação da Resolução Nº 17 que reconhece o FCCBH como legítimo 
representante dos Comitês de Bacia Hidrográfica do Estado de SC nas pautas de cunho coletivo comum 
https://forms.gle/2sAgtHqQtSWQs3DKA 
03:00:00.033,03:00:03.033 
William Wollinger Brenuvida: Feito 
03:00:20.536,03:00:23.536 
ANGELA OLIVEIRA: Feito 
03:00:55.410,03:00:58.410 
Sub Ten RR Joacir da Polícia Militar Ambiental: FEITO 
03:04:32.901,03:04:35.901 
ANGELA OLIVEIRA: Um abraço 
03:05:04.910,03:05:07.910 
Cleide Enderle: Abraços a todos 


